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RN TERÁ R$ 427 MILHÕES PARA
OBRAS EM RODOVIAS ESTADUAIS

Proedi oferece incentivos fiscais
para mais de 270 empresas no RN

São Gonçalo FM comemora
21 anos reunindo uma multidão

 Segundo a governadora Fátima Bezerra, o 
recurso será destinado à melhoria da malha viária 
potiguar. O Governo do Estado espera lançar os 
primeiros editais de licitação nos próximos dias. A 
liberação do dinheiro, detalha a chefe do Executivo 
estadual, será feita a partir do avanço na execução 
das obras.
 “Quero agradecer exatamente ao presidente 

 A comemoração dos 21 anos da rádio aconteceu no largo do 
ginásio poliesportivo do conjunto Amarante. Milhares de pessoas 
acompanharam o evento e concorreram a diversos prêmios, dentre 
eles duas motos 0 km. O cantor são-gonçalense Erlon Bezerra foi a 
atração musical. Dezenas de políticos e lideranças participaram da 
festa. O também aniversariante do dia e presidente de honra da 
emissora, Jaime Calado, foi presença marcante.

VEJA NA PAGINA 02.

 O secretário da pasta 
Jaime Calado e o adjunto Silvio 
Torquato, receberam em seu 
gabinete, na primeira quinzena 
de janeiro, representantes das 
empresas Prata Fina, PreDesign, 
RN Polpas, Toca do Açaí e 
Uniformes Express, que agora 
fazem parte da lista de beneficiá-
rias do Proedi. Juntas, elas irão 
gerar  cerca de 100 novos 
empregos diretos no estado.

Priscila Silva, 
Rainha das Américas 
no Futebol Feminino,
de volta às origens

VEJA NA PÁGINA 07.

VEJA NA PAGINA 03.

Apesar  dos  desafios ,  e la 
mostrou que é possível alcançar 
sonhos e objetivos. Sua visita 
revela que o Projeto Fênix é 
muito mais do que um lugar.

Lula e ao ministro Fernando Haddad pela sensibili-
dade e atenção que tiveram a este importante pleito 
do Rio Grande do Norte que remonta ao primeiro ano 
do nosso Governo, mas somente no Governo do 
senhor, presidente Lula, pudemos consolidar e ter o 
acesso à operação de crédito com aval da União’’, 
disse a governadora Fátima Bezerra.
                                             VEJA NA PAGINA 02.
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 O  Governo  do  Rio 
Grande do Norte oficializou no 
último dia 9, em Brasília, com a 
presença do presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva, a assinatura 
de uma operação de crédito de 
R$ 427 milhões com o Banco do 
Brasil, marcando a primeira 
liberação de recursos provenien-
tes do Plano de Promoção do 
Equilíbrio Fiscal (PEF).
 Segundo a governadora 
Fátima Bezerra, o recurso será 
destinado à melhoria da malha 
viária potiguar. O Governo do 
Estado espera lançar os primei-
ros editais de licitação nos 
próximos dias. A liberação do 
dinheiro, detalha a chefe do 
Executivo estadual, será feita a 
partir do avanço na execução das 
obras.
 “ Q u e r o  a g r a d e c e r 
exatamente ao presidente Lula e 
ao ministro Fernando Haddad 
pela sensibilidade e atenção que 
tiveram a este importante pleito 
do Rio Grande do Norte que 
remonta ao primeiro ano do 
nosso Governo, mas somente no 
Governo do senhor, presidente 
Lula, pudemos consolidar e ter o 
acesso à operação de crédito com 
aval da União. Esses recursos 
vão ser fundamentais para 
melhoria da infraestrutura 
rodoviária potiguar. Com o 
início das obras, nós teremos a 

Governo do RN garante a liberação de
R$ 427 milhões para obras em rodovias estaduais

geração de emprego e renda para 
a população”, disse.
 A Secretaria de Estado 
da Infraestrutura (SIN) informa 
que já deu início aos preparati-
vos aos projetos relacionados às 
rodovias do Rio Grande do 
Norte. “Enquanto trabalháva-
mos na concretização deste 
momento,  da assinatura e 
contratação desta operação de 
crédito, uma outra frente de 
trabalho foi aberta para viabili-
zar os documentos técnicos 
necessários às intervenções em 
estradas. A expectativa é de que 
estes serviços possam ser 
iniciados o mais breve possível”, 
explicou o titular da pasta, 
Gustavo Coelho.
 O Rio Grande do Norte 
assinou a adesão ao PEF em 29 
de junho de 2023. Após a análise 
da  Secre ta r ia  do  Tesouro 
Nacional (STN), órgão ligado ao 
Ministério da Economia, o 
Governo do Estado garantiu, em 
setembro do ano passado, o 
direito de contrair créditos.
 D e  a c o r d o  c o m  o 
secretário de estado da Fazenda, 
Carlos Eduardo Xavier,  a 
assinatura da primeira operação 
financeira para receber os 
recursos mostra o comprometi-
mento do Estado em atender aos 
requisitos e metas estabelecidos 
pelo Tesouro Nacional.

 A a d e s ã o  p e r m i t e 
contratar operação de crédito 
com garantia da União, cujas 
parcelas são liberadas à medida 

que o ente atenda às metas e 
compromissos pactuados no 
Plano, como ampla transparên-
c ia  dos  dados  fisca is  e  a 

implementação de medidas 
fiscais que contribuem para o 
equilíbrio das contas públicas.

 A  S e c r e t a r i a  d o 
Desenvolvimento Econômico, 
da Ciência, da Tecnologia e da 
Inovação (Sedec) trabalha 
semanalmente para fomentar o 
crescimento da indústria e 
geração de empregos no Rio 
Grande do Norte.
 Em 2024, cinco empre-
sas já aderiram ao Programa de 
Estímulo ao Desenvolvimento 
Industrial (Proedi). São elas: 
Uniformes Express, Toca do 
Açaí, RN Polpas, Prata Fina e 
PreDesign.
 O programa beneficia ao 
todo mais de 270 empresas no 

Foto: Daniel Herrera

Proedi beneficia mais de 270
empresas no RN com incentivos fiscais

estado, garantindo a geração e 
manutenção de cerca de 29 mil 
empregos. No ano passado, 
foram 47 novas indústrias 
cadastradas.
 O secretário da pasta 
Jaime Calado e o adjunto Silvio 
Torquato, receberam em seu 
gabinete, na primeira quinzena 
de janeiro, representantes das 
empresas Prata Fina, PreDesign, 
RN Polpas, Toca do Açaí e 
Uniformes Express, que agora 
fazem parte da lista de beneficiá-
rias do Proedi. Juntas, elas irão 
gerar  cerca de 100 novos 
empregos diretos no estado.

Foto: Reprodução

ASSECOM/RN
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 O dia 13 de janeiro é 
marcado pelos são-gonçalenses 
como uma data festiva na cidade. 
Neste dia, em 2003, era inaugu-
rada a rádio 87,9, FM São 
Gonçalo. Desde então, todos os 
anos, o aniversário da emissora é 
comemorado com um festival de 
prêmios voltado para os ouvin-
tes.  
 A comemoração dos 21 
anos da rádio aconteceu no largo 
do ginásio poliesportivo do 
conjunto Amarante. Milhares de 
pessoas acompanharam o evento 
e  concorreram a diversos 
brindes, dentre eles duas motos 0 

Multidão celebra o
aniversário da FM São Gonçalo

 O calendário religioso 
da capital potiguar é marcado 
pelo seu início logo na 
primeira semana do ano, com 
as celebrações voltadas aos 
S a n t o s  R e i s  M a g o s .  A 
t r a d i c i o n a l  p r o c i s s ã o , 
realizada na tarde do dia 06, 
arrastou uma multidão de fieis 
e contou também com a 
presença do ex-prefei to 
Carlos Eduardo, sempre 
assíduo no evento. 
 “ C o m e ç a r  o  a n o 
celebrando os copadroeiros 
de Natal, os Santos Reis 
Magos, é sempre um indício 
de bom ano. É estar rodeado 
de amigos e amigas, todos na 
m e s m a  v i b r a ç ã o  e 
pensamento, pedindo um ano 
d e  m u i t a  p a z ,  s a ú d e  e 
progresso na vida de cada 
na ta lense” ,  d isse  o  ex-
prefeito, que neste ano é pré-
candidato à cadeira que já 
ocupou por quatro vezes, 
l i d e r a n d o  o  e x e c u t i v o 
municipal.
 Ainda dentro  dos 
festejos do mês de janeiro, 
Carlos Eduardo também 

Carlos Eduardo recebe carinho dos
natalenses durante festejos religiosos

participou da procissão que 
celebrou a 75ª edição da Festa 
de São Sebastião, padroeiro 
do bairro do Alecrim.
 O  c o r t e j o ,  q u e 
atravessou as ruas do bairro, 
foi realizado na tarde de 
sábado, 20, emocionando 
todos os presentes. “São 
Sebastião é um dos santos 
mais identificados com os 
brasileiros. É reconhecido por 
sua força, determinação e por 
não renegar sua fé em Cristo. 

Texto e Foto: Wdson Carvalho

É símbolo do bairro do 
Alecrim e muito nos orgulha 

estar presente em mais uma 
procissão ao lado de tantos 

amigos e amigas de fé”, 
acrescentou Carlos Eduardo.

km. O cantor são-gonçalense 
Erlon Bezerra foi a atração 
musical.
 Dezenas de políticos e 
lideranças participaram da festa. 
O também aniversariante do dia 
e presidente de honra da emisso-
ra, Jaime Calado, também 
marcou presença. Também 
participaram do evento, a sena-
dora, Dra. Zenaide, a deputada 
estadual, Terezinha Maia, o 
vereador, Nonato Queiroz, os 
ex-vereadores, Pablo Irineu, 
Eudócio Mota, Gerson Bezerra e 
diversos outros líderes comuni-
tários do município.

FOTO: WENDELL JEFFERSON FOTO: ALANNY BRITO
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TENHA FÉ
 Acreditar que a nossa vida não é melhor ou pior do que a de ninguém. Nunca sentir-se maior ou 
menor, mas igual. Fazer o bem sem olhar a quem e não esperar nada em troca, é uma maneira de encontrar 
a felicidade.
 Procurar sorrir sempre, mesmo diante das dificuldades e não se envergonhar das lágrimas, diante 
da necessidade, é outra maneira de irmos ao encontro dela. Ser humilde, prestar favores sem 
recompensas, abrir as mãos e oferecer ajuda, é uma maneira de buscar a felicidade.
 Chorar e sofrer, mas lutar e procurar vencer, sem deixar o cansaço te derrotar, nem o desânimo ou 
o preconceito te dominar, é uma maneira de ganhar a felicidade. Aprender a defender seus ideais e a amar 
seus semelhantes, conquistar seus amigos pelo que é e não pelo que queiram que seja, é mais uma 
maneira de abraçar a felicidade.
 Saber ganhar e saber perder, é uma rara conquista, mas você consegue. Tenha fé, acredite em 
Deus!!! Viva cada momento de sua vida como se fosse o último. Faça de sua vida uma conquista de 
vitórias, uma virtude e aproveite tudo o que ela te der como oportunidade. Mesmo sofrendo, sofra 
amando. Pois é através do amor que você encontrará as chaves para abrir as portas da felicidade... 

 A vereadora Fativan Alves 
deverá se ausentar por algumas 
semanas do mandato para tratamento 
de saúde. O empresário Maurício 
Ferreira, na condição de primeiro 
suplente, deverá assumir a vereança na 
volta do recesso parlamentar, em 
fevereiro.

 Cada vez mais o nome da 
jovem pré-candidata vai crescendo 
junto à opinião pública e sua estrada 
para a Câmara Municipal está sendo 
pavimentada com muita responsabi-
lidade, focando sempre na melhoria 
das políticas públicas e o cuidar da 
população parnamirinense como 
prioridades. Uma coisa Rafaela de 
Nilda também assegura é que aceitou 
o convite para ser um diferencial na 
política, seguindo o exemplo dentro 
de casa. “Não gosto de brincar com 
coisa séria, ser representante do povo 
de Parnamirim, além de honroso, é 
acima de tudo, uma grande responsa-
bilidade”, disse.

 O presidente municipal do PSD em 
Parnamirim, Ronildo Barros, trouxe um fôlego 
importante para a legenda da senadora Zenaide 
Maia. O dinâmico dirigente partidário, 
representante da senadora na cidade 
“Trampolim da Vitória”, segue fechando 

 O empresário do setor de 
panificação depois que entrou pra 
valer como pré-candidato a vereador 
em Parnamirim despertou o desejo em 
diversos partidos que querem a sua 
filiação nesse 2024. Eurico é mais um 
estreante da política local que está 
movimentando o cenário político da 
cidade por se tratar de um cidadão que 
tem vergonha na cara, e é ficha limpa. 
Euricoé uma peça importante no 
xadrez político e sua decisão política 
também para a chapa majoritária será 
importante no processo eleitoral. 
Situação ou oposição? Quem vai 
ganhar o apoio do dono da padaria 
Japão?

Quem é a figura famosa que já 
foi derrotado nas urnas e 
queestá escondendo seu 
passado como péssimo 

vereador de um único mandato 
e que agora quer ser prefeito de 

Parnamirim?

MENTIROSO!

 O povo já disse em alto e bom 
som quem é mesmo o grande demagogo 
de Parnamirim. A hora do troco está 
chegando!

Parnamirim é destaque na indústria do Brasil !
oje, o parque industrial brasileiro está entre os mais modernos e diversificados do mundo. Somos Hdestaque na produção de alimentos, bebidas, couro, calçados, têxteis, móveis, celulose e papel, 
além de diversos outros setores. Temos um segmento de construção pujante, uma mineração forte, 

uma siderurgia sólida e um setor de petróleo com tecnologia de ponta. Produzimos e exportamos bens de 
média e alta intensidade tecnológica, como produtos químicos e farmacêuticos, materiais elétricos, 
veículos automotores, aeronaves, máquinas eletrônicas e equipamentos de transporte e telecomunicações. 
E temos o presidente da FIERN no Conselho Nacional da Indústria, ele é parnamirinense: Roberto Serquiz!

Ronildo fortalece o PSD Rafaela
de Nilda

Que partido receber
Eurico da Japão ?

Maurício Veículos
Vereador

* * *

PERGUNTA QUE
NÃO QUER CALAR: 

filiações, firmando compromissos para uma 
forte nominata do partido em 2024, além disso, 
Ronildo conseguiu alguns nomes para 
consolidar o PSD na chapa majoritária tendo 
como cabeça de chapa a professora Nilda que 
lidera todas as pesquisas no município.

* * *
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 Cirurgias

 A Secretaria Municipal de Saúde entregou mais 38 
autorizações para a realização de cirurgias eletivas de hérnia, 
vesícula e histerectomia ainda neste mês de janeiro. O prefeito de 
Macaíba, Emídio Júnior, ressaltou a realização de mais de 100 
cirurgias e a perspectiva é realizar 400 procedimentos até março. 
Embora seja uma ação de competência do Governo do Estado, a 
Prefeitura está realizando as cirurgias com o objetivo de reduzir a 
fila e o tempo de espera.

Carnaval 2024 

 No dia 8 de fevereiro, o Carnaval de 
Macaíba chega à Rua da Cruz, com muito frevo da 
Orquestra do Papão, a partir das 19h. Na sexta-feira, 
às 20h, haverá o encontro de todos os blocos 
partindo da Rua Olímpio Maciel com a cantora 
Priscilla Freire em direção à Praça Paulo Holanda 
Paz, onde a festa continua com shows da Banda 

Pretta e Michele Andrade. Já no sábado, 10, às 20h, o 
Carnaval de Macaíba tem concentração no Barro Vermelho 
até a Praça Paulo Holanda Paz com shows de Igor Caruzo e 
Guga Playboy.

 O Carnaval de Macaíba 2024 acontece em diferentes pontos da cidade de 1 a 13 de 
fevereiro, com shows de atrações como Chicabana, Zé Cantor, Banda Pretta e Michele 
Andrade. Pelo segundo ano seguido, a Prefeitura de Macaíba promove a festa, após mais de 
25 anos sem a realização de festividades carnavalescas pelo poder público, contando com o 
apoio do Governo do RN e Fundação José Augusto.

 Vinte e quatro alunos quilombolas, residentes na 
comunidade de Capoeiras, receberam os certificados de conclusão 
do curso de Turismo de Base Comunitária, ofertado gratuitamente 
pela Prefeitura de Macaíba em parceria com o Serviço Nacional de 
Aprendizagem Comercial (Senac). O Turismo de Base 
Comunitária é um modelo de gestão do turismo que visa despertar o 
interesse da comunidade para ser protagonista da atividade 
turística.

Turismo

 Programação:

 A abertura do Carnaval de Macaíba aconte-
ce na quinta-feira, 1 de fevereiro, na Praça Holanda 
Paz, a partir das 20h, com shows de JS e o Piseiro, Zé 
Cantor e Chicabana. No sábado, 3, a festa acontece 
na Rua Dona Emília, a partir das 19h, com muito 
samba e pagode Bonde Resenha e Luizinho Nobre. 
No domingo, 4 de fevereiro, é a vez da criançada, 
com o Carnaval no Solar – Solar Ferreiro Torto, a 
partir das 14h, com orquestra de frevo, muita arte, 
dança e pintura.

 A festa também acontece na zona rural. No domin-
go, 11 de fevereiro, o Carnaval de Macaíba chega a Traíras. 
A partir das 17h, haverá encontro de todos os blocos com o 
saindo do Ginásio até a Praça onde acontecem os shows da 
Banda Última Hora e de Farra de Rico. Na segunda, 12, é a 
vez da comunidade de Capoeiras, a partir das 15h, com 
shows de JS e o Piseiro e Swing dos Plays. O Carnaval em 
Macaíba segue até a terça-feira, 13, a partir das 17h, com a 
Micareta Católica, saindo da Rua Olímpio Maciel em 
direção à Igreja Matriz, com show da banda Alfa e Ômega.

CIDADE

Ariel Dantas - Jornalista e Radialista

 Profissionais do Insti tuto 
Técnico-Científico de Perícia (ITEP) 
realizaram no último dia 16, na Câmara 
Municipal de São Gonçalo do Amarante, 
um treinamento de capacitação dos 
servidores da casa legislativa que serão 
responsáveis pelo serviço de emissão da 

Paróquia de São Gonçalo
 celebra a festa de seu padroeiro

Servidores da Câmara Municipal
passam por capacitação 

nova Carteira de Identidade Nacional. Em 
breve, a nova identidade nacional será 
emitida, de forma totalmente gratuita, 
pela Câmara. O serviço é fruto de uma 
parceria firmada no ano passado entre o 
Legislativo e a Federação das Câmaras do 
Rio Grande do Norte (FECAM/RN).

 Os fiéis e devotos de 
São Gonçalo celebraram de 20 
a 28 de janeiro a festa do 
padroeiro da paróquia e da 
cidade de São Gonçalo do 

Amarante. Esse ano, a festa 
teve como tema: “À luz da 
oração, com São Gonçalo, 
vivamos a sinodalidade”. A 
programação contou com 

missas todas as noites e a 
recitação do Santo Terço. Os 
festejos tradicionais acontece-
ram na tricentenária Igreja 
Matriz, tombada pelo IPHAN.
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 A coluna registra que, 
no último dia 08/01, recebeu em 
Ceará-Mirim a descendente de 
Emma Campbell (do Famoso 
Túmulo de Emma), a tetraneta de 
Emma, Carla Portella que 
nasceu em Recife, e estava junto 
com sua família por convite da 
escritora Ana Claudia Trigueiro 
que publicou um livro fazendo 
uma Narrativa sobre a história de 

Prefeitura de Extremoz
inaugura Centro de Artesanato

 Iniciamos o ano de 2024 
com uma das maiores alegrias 
para a população da praia de 
Genipabu, que a mais de década 
esperava a conclusão da obra do 
centro de artesanato da praia, 
cartão postal do Brasil.
 Com sentimento de 
alegria e do dever cumprido, a 

p r e f e i t a  J u s s a r a  S a l e s 
demonstrou emoção em suas 
palavras durante a inauguração 
do Centro de Artesanato. “Era 
um desejo antigo da população 
q u e  a g u a r d a v a  p o r  e s t e 
momento, antes um sonho, hoje 
uma realidade", finalizou a 
prefeita Jussara Sales.

Nosso momento
em Ceará-Mirim

amor que aconteceu no Verde 
Nasce, entre 1879 a 1881. Após 
143 anos, a família de Emma 
pela primeira vez visitou o 
Túmulo localizado no Engenho 
Ve r d e  N a s c e ,  e m  C e a r á -
Mirim/RN. Agradecemos a 
gentileza do amigo Herbert  
Dantas e à sua Irmã Nadja 
Dantas pela acolhida no enge-
nho.

 N o s s a  m i s s ã o  e s t á 
sempre sendo cumprida e 
aproximando as pessoas cada 
vez mais da nossa história e 
Cultura. Gratidão à família e a 
todos que fizeram a volta ao Vale 
do Ceará Mirim. Desde já 
agradeço ao grande professor e 
guia turístico Barão de Ceará-
Mirim .

 OPOSIÇÃO

 A pergunta que se tem feito 
nas ruas de Ceará-Mirim é sobre a 
(praticamente) inexistência de grupos 
de oposição. Ao que parece, das quatro 
(?) pré-candidaturas à prefeitura, que 
se intitulam oposicionistas, uma já não 
existe: a do PT. O nome escolhido pelo 
diretório municipal, não agradou a boa 
parte dos filiados e filiadas, como 
também a maioria da população.
 Por outro lado, os outros 
nomes não têm atuado, até o momento, 
para se contrapor a gestão do prefeito 
Júlio César (PSD). O motivo, não 
sabemos. Do jeito que as coisas vão no 
campo eleitoral, o pré-candidato a 
prefeito, Antônio Henrique (PSD), 
deverá se eleger sem muita dificul-
dade. O tempo (curto) mostrará...ou 
não.

 PEIXOTO

 O ex-prefeito e ex-delegado, 
Peixoto, assumiu o PDT novamente. 
Em 2000,  Pe ixoto  d isputou  a 
prefeitura pelo PDT. Agora se articula 
para disputar as eleições outra vez pela 
sigla do saudoso Leonel Brizola. A 
propósito, ele vem realizando visitas e 
conversando bastante com as mais 
diversas pessoas de Ceará-Mirim. 
Peixoto sabe fazer política como 
poucos.

 MARCÍLIO

 Marcílio Dantas assumiu o PP, 
que é presidido no RN pelo deputado 
federal João Maia. Com isso, Marcílio 
inicia a organização efetiva de 
nominata para vereador e construir 
plataforma para sua pré-campanha à 
prefeitura. Marcílio já foi candidato a 
prefeito outras duas vezes. Atualmente, 
é vice-prefeito.

 JUMÁRIA

 Jumária Motta assumiu o PSB 
e iniciou conversas com partidos para 
construção de alianças. Um fator 
negativo para a pré-candidata é o fato 
da mesma ter como principal apoiador e 
mentor deputado estadual Luiz 
Eduardo (Solidariedade). O deputado, 
além de bolsonarista ferrenho, é o 
principal opositor da governadora 
Fátima (PT) na Assembleia Legislativa.

 QUEM SERÁ O VICE?

 Antônio Henrique (PSD) vai 
precisar de uma pessoa para vice na sua 
chapa. Peixoto (PDT) vai escolher 
alguém para vice. Jumária (PSB) 
necessitará de uma pessoa para vice. 
Marcílio (PP) só formará uma chapa se 
tiver vice....

Quem será o vice dessas 
candidaturas?

Confira a programação:

Sábado de Carnaval (10.02):
17h - Bloco infantil com orquestra de frevo e personagens infantis
18h - Entrega da chave da cidade para o Rei Momo e a Rainha do Carnaval
19h - Paulinho Curtição
21h30 - Jonny Suassuna 
00h - Vivi Nascimento DJ Fernando nos intervalos

Domingo de Carnaval (11.02):
18h - Márcio e Banda Fênix
20h - Menina 100 Vergonha
22h - Angela Silva

Segunda de Carnaval (12.02):
18h - Jeferson Alvinys
20h - Fabinho Curtição 
22h - Leão de Grife

Terça de Carnaval (13.02):
16h - Orquestra de frevo nas ruas do Tancredo Neves
17h  - Esquenta pro arrastão com Janaína Show na Praça do Tancredo
18h - Jonny Suassuna no trio puxando o arrastão até o Centro
20h - MC N10 no palco recebendo o arrastão
22h - Thabata

Carnaval 2024 em Mipibu
A Prefeitura Municipal de São José de Mipibu, por meio da Secretaria 

Municipal de Cultura e Turismo, divulgou a programação oficial do Carnaval.
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De férias, Priscila Silva:
‘‘O bom filho à casa torna’’

 Dia de celebração e 
alegria no Projeto Fênix Futsal. 
A ex-aluna são-gonçalense, 
Priscila Silva, eleita a Rainha das 
Américas no futebol feminino, 
de férias no RN, fez uma visita 
especial ao projeto e encheu o 
coração de esperança e otimismo 
de muitos ali presentes.
 É incrível ver como o 
tempo voa e como os laços se 
mantêm fortes, mesmo após a 
conclusão do projeto. Priscila, 
com seu sorriso contagiante e 
determinação é um exemplo de 
superação e sucesso para todas 
as crianças e jovens, meninas e 
meninos.
 Apesar dos desafios, ela 
mostrou que é possível alcançar 
sonhos e objetivos. Sua visita 
revela que o Projeto Fênix é 
muito mais do que um lugar, é 
uma família que se apoia e se 
fortalece mutuamente dentro e 
fora do esporte são-gonçalense.
 Que a presença de Pris-
cila inspire todos da Associação 
Desportiva Fênix e, juntos, 
continuem transformando vidas 
e  c o n s t r u i n d o  u m  f u t u r o 
brilhante para todos!

 
 Boa Sorte, galera!

PROJETO QUE INSPIRA:

Associação Desportiva Fênix Futsal
 O projeto foi fundado em agosto de 2017, na quadra Sebastião de Freitas (Quadra 
da BR) no Olho d’água do Carrilho – São Gonçalo do Amarante/RN, onde segue sendo seu 
local de treinos.
 O trabalho envolve 05 (cinco) categorias em atividade: base feminina de 7 a 12 
anos, equipe adulta, o Masculino adulto e os sub 16 e 18. Hoje, atende uma média de 70 
atletas com dias de treinos nas segundas/quartas/sextas à noite.
 A Presidente do Projeto Cinthia Freitas deixa um recadinho para vocês: “Nosso 
maior meio de contato é o Instagram, lá passamos todas as informações que os pais ou 
atletas precisam para se tornar um dos nossos. E claro, além de colocar seu filho/atleta no 
cenário do futsal amador de nosso Município, o nosso principal intuito é através do esporte 
ajudar na formação e torná-los homens e mulheres de valor”.

Olá pessoal! Hoje 
trago uma notícia incrível 
para compartilhar com vocês!

Destaco com muita 
alegria e otimismo uma das 
emendas para o esporte da 
senadora Zenaide Maia (foto), 
que destinou recursos signifi-
cativos no valor de R$ 400 mil 
reais para desenvolvimento 
das ações operacionais e 
administrativas da Secretaria 
Municipal de Juventude, 
Esporte e Lazer para fortale-
cer e promover o esporte em 
nossa amada cidade.

Ao destinar a emenda, 
a senadora Zenaide Maia 
citou, na ocasião, que teve o 
prazer quando secretária de 
saúde, primeira-dama do 
município e esposa do ex-
prefeito Jaime Calado, apoiar 
a  cr iação da  Secretar ia 
Municipal de Juventude, 
Esporte e Lazer e também a 

Senadora Zenaide Maia destina Emendas

Secretaria das Pessoas com 
Deficiência.  Essa iniciativa 
foi uma verdadeira vitória 
para todos nós, pois sabemos 
o quanto o esporte é importan-
te para o desenvolvimento 
físico, mental e social dos 
nossos jovens e comunidade 
em geral.

Com essa emenda, 
depois de muitas cobranças à 
atual gestão, 17 (dezessete) 
projetos sociais foram con-
templados com materiais 
esportivos e apoio a participa-
ção de competições. Em 
2022, com a autorização da 
Emenda, o saudoso Prefeito 
Paulo Emídio de Medeiros (in 
memoria) abriu o edital de 
convocação para os projetos 
sociais participassem do 
Programa  Espor te  pa ra 
Vencer. E no final de dezem-
bro de 2023, em evento 
esportivo, começaram a ser 

entregues esses materiais.
E x i s t e m  o u t r a s 

emendas para o esporte da 
Senadora, uma no valor de R$ 
2,5 milhões para construção 
de um ginásio oficial a ser 
construído no Bairro Jardins e 
outras três emendas nos 
valores de R$ 500 mil cada, 
des t inadas  a  re forma e 
cobertura das quadras esporti-
vas no bairros Regomoleiro 
I I I ,  Conjunto  Amarante 
( q u a d r a  d o  C S U )  e  n o 
Guajirú, proporcionando 
melhores condições para a 
prática esportiva, além de 
incentivar a descoberta de 
novos talentos e a promoção 
de eventos esportivos emoci-
onantes.

Temos a certeza de 
que, esse apoio da senadora ao 
esporte são-gonçalense trará 
resultados incríveis para São 
Gonçalo,  est imulando a 

em prol do esporte em São Gonçalo

união, a saúde e o bem-estar 
de todos os cidadãos. Todos 
que fazem o esporte, agrade-
cem à Senadora Zenaide Maia 
por sua dedicação e compro-

misso com o desenvolvimen-
to de nossa cidade. Juntos, 
podemos construir um futuro 
brilhante para o esporte em 
São Gonçalo!
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 O repasse do Governo Federal é de R$ 39,7 
milhões para o estado e de R$ 33,8 milhões para 167 
municípios potiguares. Os recursos possibilitam editais, 
prêmios e chamamentos públicos em todo o país.
 No conceito, a lei foi criada para garantir ações 
emergenciais voltadas ao setor cultural, duramente atingido 
pelos efeitos econômicos da pandemia da Covid-19. Com a 
lei, estados e municípios passam a ter protagonismo na 
produção cultural, com financiamento do governo para 
diferentes manifestações, para que os recursos contem-
plem a diversidade cultural do país. A execução se dá a 
partir de editais, prêmios e chamamentos públicos já 

RN tem R$ 73,6 milhões da
Lei Paulo Gustavo para projetos culturais

Dona Chiquinha um dos maiores ícones do
Folclore Potiguar comemora 114 anos de história

 F r a n c i s c a  F e r r e i r a  d e 
França, conhecida afetuosamente 
como Dona Chiquinha, celebrou, 
neste mês de janeiro, seus notáveis 
114 anos de vida, consolidando-se 
como a brincante mais longeva do 
Brasil e um ícone do folclore potiguar. 
Nascida em 1910, na comunidade de 
Estivas, em Extremoz/RN, aos 15 
anos, mudou-se com sua família para 
Santo Antônio do Potengi, onde iniciou 
sua trajetória como brincante.
 Dona Chiquinha deixou uma 
marca indelével ao participar do 
lendário Pastoril Estrela do Norte e do 
vibrante Bambelô da Alegria, contribu-
indo para preservar e enriquecer a rica 
tradição cultural da região. Sua 
dedicação e paixão pelas manifesta-
ções folclóricas fizeram dela uma 
verdadeira guardiã do patrimônio 
cultural potiguar.
 Além de sua contribuição 
como brincante, Dona Chiquinha é 
reconhecida como artesã e benzedei-
ra. Seus saberes e práticas tradiciona-
is de saúde popular e cura religiosa 
foram recentemente destacados pela 
governadora Fátima Bezerra. Em 13 
de maio de 2021, a Lei "Dona 

Chiquinha" (Lei n° 10.892/21) foi 
sancionada, formalizando o reconhe-
cimento dessas habilidades como 
parte do Patrimônio Cultural Imaterial 
do Rio Grande do Norte.
 A c e l e b r a ç ã o  d o  11 4 º 
aniversário de Dona Chiquinha é mais 
do que uma homenagem a uma vida 
longa e rica em experiências; é um 

reconhecimento da importância de 
sua presença viva na preservação e 
promoção da riqueza cultural que é 
o fo lc lore pot iguar.  Que sua 
vitalidade e sabedoria continuem a 
inspirar as gerações futuras, 
mantendo viva a chama das 
tradições que moldaram a identida-
de única desta região.

 Erlon Bezerra, o talentoso 
músico de São Gonçalo, desponta como 
uma promessa brilhante na cena musical 
potiguar. Com sua paixão pela música e 
habilidades excepcionais, ele encanta os 
ouvintes oferecendo uma mistura única de 
sonoridades que cativam os corações. 
Sua jornada musical é uma inspiração 
para os jovens, demonstrando que a 
dedicação e a paixão podem transformar 
sonhos em realidade. Que sua trajetória 
continue a ressoar pelos palcos, inspiran-
do a todos com sua arte singular. 
Recentemente foi atração no aniversário 
de 21 anos da São Gonçalo FM. 

O Menino da Sanfona

Dama 
dos 

Palcos
lançados por diversos estados e municípios.
 No Rio Grande do Norte, os cinco municípios 
com maior valor de repasse da Lei Paulo Gustavo são a 
capital, Natal (R$ 7,3 milhões), seguida por Mossoró (R$ 
2,4 milhões), Parnamirim (R$ 2,2 milhões), São Gonçalo 
do Amarante (R$ 892 mil) e Macaíba (R$ 720 mil). Muitas 
cidades já lançaram editais e já estão até fazendo repasse 
para os artistas. Busque a secretaria de cultura ou 
fundação cultural da sua cidade para mais informações. A 
Lei Paulo Gustavo é dos artistas, não deixem fazer dela 
uma moeda de troca política.
   Viva a cultura!

 Bárbara Cristina, a Dama 
do Teatro Potiguar, talentosa atriz, é 
baiana, mas muito cedo venho 
morar em Natal, onde consolidou 
sua carreira de atriz, professora e 
diretora de teatro. Abriu portas para 
muitos jovens artistas e tem uma 
trajetória de sucesso. Até hoje brilha 

nos palcos e  cativando o público 
com sua interpretação única e 
apaixonante. Sua habilidade em dar 
v i d a  a  p e r s o n a g e n s  é  u m a 
verdadeira dádiva para a arte 
dramática, deixando uma marca 
p r ó p r i a  e m  c a d a  p a p e l  q u e 
desempenha.


